
Era la salida del mes de Octubre, una salida ambiciosa ya que era una travesía que muchos esperábamos. De

hecho hubo varios miembros que estaban esperándola para disfrutar de algo distinto.

Sin embargo las emociones fueron cambiando cuando nos encontramos con la triste realidad que los

terratenientes según dudosos títulos, no tenían intención de otorgar al grupo el permiso para pasar por sus tan

cuidadas tierras, aunque la mismas se encuentren en total estado de descuido y depredación por su parte.

Es así que vimos fracasar los pedidos de permiso y consecuentemente irse totalmente la idea de una travesía.

De todos modos la salida se hacía,  y sobre el particular es impresionante la cantidad de correos que se

intercambiaron. No precisamente para participar de la misma sino para opinar acerca de nuestro principal

componente, el tiempo meteorológico. Así desfilaron frente a las pantallas de las PC los mas diversos

pronósticos y formas de anticiparlos, desde hormigas, animales diversos,cielos, gráficos, etc.etc.

Lo cierto es que la salida se hacía de todos modos y frente a la propuesta de Supermario, se opta por el Cerro

Colorado de la crucesita. Justamente por ser Mario el promotor, también pone la hora de salida, la clásica 6.30

de la mañana. Mucho se dijo al respecto y dado la cantidad e información acerca del tiempo, las hormigas y

otras cosas, la hora quedó en el olvido, para a ultimo momento proponer cambio que finalmente llevaron a

que la salida se hiciera a las 8 de la mañana desde el clásico lugar de salida en Palmares. Claro que Mario

tuvo que esperar, pero la salida fue puntual.

Así el grupo formado por Ricardo Arenas, Gerardo Di Marco, Mario Distefano, Fernando Samso, Silvia

Esteves, J.Carlos  y  Carlos Pirrone inicia la caminata a las 8:30 desde el puesto de la crucesita.

El camino elegido fue ir directamente por el filo desde el puesto, el mas corto y mas directo, viendo como se

remonta la altura y el paisaje va cambiando sistemáticamente.



Realmente el cerro es lindo, exigente para su altura y espectacular en cuanto a sus paisajes. Por ello y dado lo

homogéneo del grupo, no hubo ningún inconveniente, y en 2 horas y 40 minutos (los mas lentos) alcanzamos

la cumbre. Otros como Juan Carlos lo hicieron mucho antes, lo cual motivo que al llegar los últimos

tuviéramos que despertarlo de su siesta, dormida a 2500 metros de altura.

Y habían sorpresas para una salida que se mostraba como muy normal y sin contratiempos. En la cumbre

habían 3 testimonios, distintos grupos los habían dejado, algunos con comentarios algo fantasiosos, pero todos

con un matiz de esfuerzo y logro que nos gustó a todos.

Afortunadamente y a pesar que muchos conocíamos el cerro tuvimos el auxilio de un guía, ese perro que está

en la foto y que no se despegó del grupo.

Luego fuimos al clásico “pub” bajando por la ladera oeste , un lugar verde, con piedras para hacer asado a

metros de la cumbre conde compartimos la comida que llevábamos. Algo clásico donde se intercambian las

mas lindas anécdotas y se hacen los futuros planes para las próximas salidas.

Luego vino el descenso, con Mario iniciando el mismo, y una sorpresa unos minutos antes de nuestro amigo

el tiempo. El sol apareció y el frío aminoró algo, aunque no tanto ya que el sol nos hico compañía producto de

los vientos que comenzaban a soplar desde la nieve.



Ello hizo que la bajada fuera con frío, pero totalmente pasable .Así los fotógrafos que llevábamos pudieron

tomar las tomas mas espectaculares de nuestra vegetación y sus flores, como pueden ver.

También hubieron algunas anécdotas de cosas raras que sirven siempre para hacernos pensar cuanto hay por

conocer y por ver.

Finalmente Mario nos tenía una sorpresa. Efectivamente a la hora programada, a las 14 horas, arribamos de

vuelta al puesto, donde a pocos kilómetros de ahí nos esperaban unas riquísimas empanadas (anticipadas por

Mario) que permitieron cerrar la salida con una linda cerveza.

Hasta la próxima.

PD. Como verán he adoptado el formado del Pedro para los informes. Resulta muy cómodo y se pueden

poner las fotos sin ocupar mucho espacio




